

Concert éblouissant pour le Secours catholique

Saint-Hilaire-du-Harcouët - 03 Avril



Plus de 400 personnes au concert à l'église, dimanche. |

Plus de 400 personnes sont venus applaudir le concert de carême avec la Chorale de Mon Village s'anime de Saint-Brice-de-Landelles et l'orchestre Alléluia, dimanche à l'église, présenté à l'initiative du Secours catholique. Le public a applaudi sans relâche. « **Un concert éblouissant** », selon les dires des spectateurs à la sortie. « **Par moments, on en avait la chair de poule tellement c'était beau.** »

Entre les deux premières parties, l'un des responsables de l'organisation a rappelé les actions du Secours catholique, un service de l'église, fondé en 1946 « **pour lutter contre toutes**

les formes de pauvreté ». Il souligne que dans la Manche, ce sont 1 200 bénévoles pour 48 équipes locales dont celle de Saint-Hilaire et du Mortainais. « **En 2012, nous avons apporté une aide de 170 000 €. Depuis le début de 2013, les besoins ont augmenté de 15 %, mais l'aide financière n'est pas suffisante, l'aide morale est aussi primordiale. »**

Secours catholique. Accueil, salles des Associations, rue de Ecoles, le premier et le troisième mercredi du mois.